

# Teck encadena otro trimestre con extracción récord gracias a Quebrada Blanca en Chile



■ Pese a ello, revisó a la baja sus proyecciones cupríferas por segunda vez.

La canadiense Teck superó las estimaciones de ganancias del tercer cuarto del año y alcanzó niveles récord de producción de cobre por segundo trimestre consecutivo.

Lo anterior, gracias al desempeño de su mina Quebrada Blanca en Chile, cuya operación contribuyó con 52.500 toneladas de las 114.500 que totalizó la firma entre julio y septiembre, un 59% sobre lo registrado a nivel

global en el mismo período del año anterior.

“La producción en QB sigue aumentando y esperamos estar operando a pleno rendimiento para fines de 2024”, sostuvo la compañía.

La minera con sede en Vancouver informó una mayor producción en sus minas Highland Valley Copper de Canadá, Antamina en Perú y Carmen de Andacollo en Chile. En los primeros nueve meses del año la empresa contabilizó 324.000 toneladas del metal rojo, por sobre las 193.000 toneladas del mismo período de 2023.

Pese a los resultados, Teck redujo su previsión anual de cobre por segunda vez consecutiva, hasta las 435.000-500.000 toneladas. En el caso de QB revisó a la baja la parte alta del rango, a 200.000-210.000 toneladas.

“El tercer trimestre marcó una nueva era para Teck, ya que nos transformamos con éxito en una empresa centrada en los metales de transición energética con un crecimiento líder en cobre”, dijo su presidente y CEO, Jonathan Price. “Cerramos la venta de nuestra participación restante en el negocio de carbón siderúrgico -Glencore- y hemos devuelto más de US\$ 1.300 millones a los accionistas hasta la fecha, al tiempo que reducimos la deuda y aumentamos la producción de cobre”.